
【収入保険】私の選択・加入者の声

【長崎県五島市 岩田 克彦さん】

経営規模＝葉タバコ250アール、麦850アール
サヤエンドウ4アール

（ NOSAIながさき広報誌「NOSAIながさき」2022年第８号より抜すい）

「安心して農業を継続
新しいことにも積極的に取り組める」

平成30年に例年になく早い時期に台風が接近し、葉タバコの収穫時期と
重なったため大きな損害を受けました。当時はまだ収入保険が開始される
前だったので、収入に大きな影響がでたため、翌年加入を即決しました。
収入保険に加入する前は、天候などの影響により収入が安定せず不安もた

くさんありましたが、今では安心して農業の継続ができるとほっとしてい
ます。
収入保険は収入の補償だけではなく、精神的なゆとりも与えてくれまし

た。今後は新技術など新しいことにも積極的に取り組めると感じています。


